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組み，貢献をする中で次世代の若い方
たちが暮らす環境を守り続けていくこ
とが私たちの使命だと考えています。

──次世代向けの取り組み
　自宅に太陽光パネルを設置するとな
るとそれなりの費用が掛かります。そ
こで当社では「ゼロ円ソーラー」，無
償で太陽光パネルを提供することで，
従来の電力会社から電気買うのではな
く，太陽光パネルから発電した電気を
当社から買っていただくことで再生可
能エネルギーの導入をしやすい環境を
作っています。

──今後の事業展開
　本社がある神奈川県横須賀市
の三浦半島を日本で一番太陽光
が普及したエリアにしたいと考
えています。そのために無償で
の太陽光パネルの設置や地域の
自治体と協力して再エネ，脱炭
素に取り組んでいきます。

──太陽光発電のメリット
　上昇している電気代を3分の
1くらいに抑えることができま
す。また，年々価格が上昇する
リスクがある中で，今設置をす

　一般社団法人SCM共同ネット研究会（滝沢保男理事長）は，第11期の異業種
共同ネットの組織活動を開始し，７か月が経過した。
　「人と人，企業と企業の架け橋に」「共同・三方良」をコンセプトに掲げ，物流
をベースに，企業間及び人の関係性の構築を支援，提案を行っている。現在では
業界の枠を越え異業種との連携で独自のヒューマンネットワークを構築し，70
企業にご加盟いただいている。
　次世代共同物流事業，ICLT事業，物販サービス事業，相談サービス事業，イ
ベント広報事業サービスの５つの事業を通じ，会員企業支援活動（ビジネスマッ
チング，販路拡大等）や企業間同士での共同での営業の形を形成している。
 （本部事務局）

ると現状の価格でコミットできるの
で，上昇のリスクを抑えることもでき
ます。

──経営指針
　目先の利益よりもいかにお客様に貢
献できるかを考えることを社員には伝
えています。

──この仕事を選んだきっかけ
　高卒で就職するときに求人の一番上
に名前があった企業がたまたま電気工
事の会社でした。忙しい時期には休み
なく働き，24歳の頃，貯金もできたの
でしばらく働かなくていいかなと思っ
てしまい，会社をやめ，趣味のサーフ
ィンに没頭しました。半年くらいサー
フィン三昧の日々を送っている中で，
勤めていた時の取引先の社長の方から
連絡があり，サーフィンばかりやって
ないで，仕事を手伝ってくれと声をか
けていただきました。そこから仕事は
しなければだめだなと考え直し，一人
親方として創業しました。やっていく
中で，自社で営業をして元請としての
仕事を作っていかなければいけないと
気づきました。模索した中で，太陽光
なら自分達で営業して元請としてお客
様に提供できると思い，今のビジネス
に繋がりました。

──物流業界に提供したいサービス
　脱炭素，SDGs絡みの環境問題を考

一問一答～リーダーの羅針盤～
ゲスト：株式会社サンエー

代表取締役社長　庵﨑　栄氏

　第10回目は㈱サンエー　代表取締役
社長の庵﨑栄氏にお話を伺った。

──事業紹介
　もともと電気工事屋として創業し
て，20年前より太陽光発電に関わらせ
ていただいています。太陽光発電は過
去10年，売電という金融商品の形で普
及をしてきました。当初よりそこに疑
問を感じていて，自家消費を訴えつづ
けてきました。ここ数年は自家消費も
増えてきて，BCP対策や安全対策に繋
がる商品として提案をしています。

──会社の強み・特徴
　もとの電気工事屋を活かした提案が
できることです。

──経営理念
　「次世代の若い方が活躍できる社会
を作る」ということを念頭に置いてい
ます。地球環境が今と昔で変わってき
ている中でCO2の削減等が環境問題に
挙げられます。そういった課題に取り

※本インタビューはYoutubeのSCMチャンネルにて動
画配信しおりますので，続きは本編をご覧ください。
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えた経営が必要となってきます。そう
いった中で，当社でやってきた再生可
能エネルギー，省エネの技術・知識は

貢献できると考えています。

──理想の女性像

　もうこの歳なのでわがままは言いま
せん（笑）。僕に優しくしてくれる人
がいいです。

誕生月別，今月のビジネス運勢
1月生まれ 2月生まれ 3月生まれ 4月生まれ

内に秘めたものにトライしてい
くタイミング。

決断を迫られる月。しっかりと
吟味を。

今までの準備が活きる月。集中
が大切。

黙々と取り組む月。抱え込みす
ぎないよう注意。

5月生まれ 6月生まれ 7月生まれ 8月生まれ
いろいろなものがスタートする
時期。

メリハリを大切に。休む時は休
む月。

慎重にコツコツと確かめながら
進む月。

パワフルに改革を進めていく月。

9月生まれ 10月生まれ 11月生まれ 12月生まれ
新しい出会いが広がるタイミン
グ。

限界突破。遠慮せず進んで取り
組むタイミング。

まずは始めてみる。好奇心とチャ
レンジの月。

着々と準備が整う。改革までも
う少し待つ月。

【弊社紹介】
　弊社は2020年５月に代表の千葉含め
３名の現場作業員で物流倉庫内作業の
請負業からスタートしその後，主に冷
凍冷蔵品の荷主様，運送会社様，倉庫
様とのご縁に恵まれ同年の10月より軽
冷凍車１台から軽貨物運送事業をスタ
ートいたしました。
　その後は有難い事に沢山のご紹介や
お声かけ等のご縁からお客様，協力業
者様との繋がりが順調に増え続け，現
在にいたります。
 
【コロナウイルスの影響】
　ただ，正直今現状コロナの影響はあ
ります。
軽貨物運送事業への参入時からEC宅
配等の業務をやってこなかったことも
あり，飲食物専門を謳い営業していて
も外食産業界が全回復し動かなけれ
ば，やはり飲食物のBtoB向けの物量
は落ちてしまっている印象を受けま
す。
　そこで弊社では３台所有＋ご協力い
ただいている業者様の，冷却設備のあ
る車両をなんとかフルで活かせないか
と，輸送させていただく貨物を飲食物
以外へも視野を広げて営業展開してみ
たところ，今までに取り扱った事のな

い生花業界，医療品業界のお客様との
ご縁が生まれました。
　今後は食品専門と言い切らず，様々
な貨物を取り扱わせていただき幅広く
実績経験を積んでいけたらと思いま
す。
　また，冷凍冷蔵品は少し特殊な面
や，貨物の取り扱いがシビアな面はご
ざいますが，だからこそ今までやって
きてノウハウを持つ冷凍冷蔵専門の軽
運送屋として今後もいただいたご依頼
を着実にこなし，高品質な冷凍冷蔵輸
送サービスをご提供出できればと思い
ます。

【今後の展開】
　今年度より新たにハウスメンテナン
ス事業も開始いたしました。最初はフ
ローリングのコーティング施工から始
めております。
重ねて，現在神奈川県の産廃収集許認
可を申請中で，こちらも本年度中に稼
働開始できるよう準備を進めておりま
す。
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